



Contra sargazo, frente unido: El Gobernador

Al reunirse con los titulares de la SHCP, Carlos Urzúa Macías, y el de la SSPC, Alfonso Durazo Montaña, el jefe del Ejecutivo realiza amplia exposición sobre las acciones que se están realizando en la entidad para proteger al turismo

Más información en la página 12A



Avalan candidatura de Martínez Arcila

El Pleno de la Sala Regional Xalapa del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) confirmó la resolución emitida por el Tribunal Electoral de Quintana Roo que determinó que no era necesaria la separación del cargo que ostenta Eduardo Lorenzo Martínez Arcila, como presidente de la Gran Comisión del Congreso del Estado de Quintana Roo, para que conserve su registro como candidato a diputado de representación proporcional, por la vía de la reelección.

Lo anterior, porque obligarlo a tal renuncia vulneraría su derecho político-electoral de ser votado, pues se establecería una obligación que no se encuentra sustentada en la normativa electoral, máxime que el derecho a presidir la Gran Comisión del Congreso es una cuestión accesoria a su cargo como diputado local.

Más información en la página 12A

Se cumplirá en tiempo y forma con reforma laboral

Representantes de los tres Poderes de Gobierno realizaron ayer la Primera Sesión Ordinaria de la Comisión para la Implementación de la Reforma Laboral en Quintana Roo, en cuyos acuerdos se encuentra la aprobación del calendario de actividades que per-

mitan cumplir en tiempo y forma con estas nuevas disposiciones legales en la materia.

Dicho encuentro se realizó en la sala de juntas de la presidencia del Poder Judicial del Estado de Quintana Roo.

Más información en la página 12A



Afinan estrategia de seguridad en BJ

BENITO JUAREZ, 9 de mayo.- La presidenta municipal de Benito Juárez realizó este jueves una visita a la Ciudad de México, donde se reunió con autoridades federales para tratar temas de suma importancia como seguridad, sargazo, entre otros.

Previamente sostuvo una reunión con el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Alfonso Durazo Montaña, con quien trató temas de seguridad en Benito Juárez, donde se precisó la atención del Gobierno Federal en esta materia para Cancún.

Alfonso Durazo Montaña reafirmó en el encuentro el compromiso federal de fortalecer la seguridad del municipio de Benito Juárez.

Más información en la página 4A

América toma la ventaja



CIUDAD DE MEXICO, 9 mayo.- Otra vez los 'fantasmas', otra vez el América. Las Águilas remontaron con gran categoría a Cruz Azul y lo vencieron 3-1 para poner un pie en las semifinales del Clausura 2019 luego del gran partido de Roger Martínez y Andrés Ibarquén.

La pareja colombiana vivió quizás su mejor partido en México y se combinaron para sentenciar el partido con el doblote de Roger y poner en jaque a La Máquina celeste.

Más información en la página 1B



Riña en cárcel deja saldo de 14 lesionados

BENITO JUAREZ, 9 de mayo.- Una batalla campal al interior de la cárcel municipal dejó un saldo de 14 internos lesionados, uno de ellos de gravedad.

Datos recabados confirmaron que siendo aproximadamente las 13:55 horas inició un enfrentamiento entre los reos del dormitorio "S" y los del "E", quienes utilizaron todo tipo de objetos contundentes y punzocortantes para agredirse, lo que obligó a los elementos de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) a intervenir bajo los protocolos y procedimientos sistemáticos de operación instaurados para el control de disturbios, logrando restablecer el orden en cuestión de minutos.

Más información en la página 11A

Detienen a ladrón en otra inmediata reacción policial

Más información en la página 11A

Prisión preventiva a plagiarios



BENITO JUAREZ, 9 de mayo.- La Fiscalía General del Estado informó que con datos de prueba suficientes consiguió que se vinculara a proceso y se les dictara prisión preventiva de dos años a Luis "N", Abelardo "N" y Rocael "N", imputados por el delito de secuestro agravado, cuyas víctimas fueron cuatro personas originarias del Estado de Sonora, entre ellas tres atletas menores de edad.

El Ministerio Público cuenta con seis meses para cerrar la investigación dentro de la Carpeta Administrativa 284/2019.

Más información en la página 11A

Entre Muros

Objetiva.

Lo mismo que enteramente detallada, fue la exposición que hizo ayer el Gobernador Carlos Joaquín González ante los titulares de las Secretarías de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Carlos Urzúa Macías, y de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Alfonso Durazo Montaña, sobre las acciones que se están llevando a cabo para la atención del recalcado masivo de sargazo en el Caribe mexicano.

Y es que tal y como damos cuenta en la edición que tiene usted en sus manos, el jefe del Ejecutivo, quien estuvo acompañado de los Ediles de todos los municipios costeros de la entidad, no sólo abordó lo relativo a la estrategia de monitoreo de la macroalga y a los reportes que se han emitido para su difusión en los diversos medios de comunicación, sino que puso especial énfasis en los trabajos de limpieza que durante las 24 horas del día están realizando en las playas tanto servidores públicos como voluntarios y trabajadores temporales, primordialmente pescadores, quienes han sido contratados para dar resultados en el corto, mediano y largo plazo, a fin de proteger al turismo y las fuentes de empleo que este genera.

En este sentido, el mandatario destacó la instalación de un grupo de trabajo que se encargará de ajustar y dar seguimiento a la labor coordinada de los tres niveles de Gobierno, determinándose que, por parte de la Federación, la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat) continuará a cargo de la estrategia técnica con el apoyo de la Secretaría de Marina en alta mar, y el Fondo Nacional de Fomento al Turismo (Fonatur) y la Comisión Nacional de Pesca (Conapesca), en aguas someras y el litoral.

Al respecto, se sabe que la Cancillería apoyará intensificando la promoción de una imagen positiva del Estado y en la búsqueda de acuerdos y recursos internacionales para atacar el problema desde su origen junto con los representantes de los 17 países que se están viendo afectados por el mismo, siendo que, por su parte, el Gobierno del Estado coordinará las acciones que realicen las instituciones académicas, los empresarios y las organizaciones sociales.

Con base en lo anterior, no queda más que resaltar lo afirmado por el Gobernador en cuanto a la importancia de mantener este frente unido entre las autoridades de todos los niveles, a fin de resolver este problema a la brevedad posible.

¿No lo cree así, amable lector?

entremurosdq@gmail.com/cablesdq@yahoo.com/redacciondq@gmail.com